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4 Pieces
132 m2

Réf. 2899
1837 500 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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PARIS 16 - MUETTEDisposant d'une adresse d'exception dans I'une
des rues les plus prisées du quartier de I'OCDE, a quelques pas des
jardins du Ranelagh, cet appartement traversant de 131 m2 incarne le
prestige et le raffinement. Niché dans un élégant immeuble Art Déco

des années 1930, avec gardien a demeure et parties communes
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impeccablement entretenues, ce bien promet un cadre de vie unique et

exclusif. Un potentiel a sublimer. A rénover, cet appartement dévoile un F
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charme intemporel gréace a ses boiseries d'époque et ses volumes 'ﬁ" 2 ;_:'; Sl
L e - o

généreux. Doté d'un plan en étoaile, il offre une circulation ... t f; &

This 131 m?2 through-apartment epitomizes prestige and sophistication. Nestled in
an elegant 1930s Art Deco building with a live-in concierge and impeccably
maintained common areas, it offers a unique and exclusive lifestyle in the heart of
Paris,a stone's throw away from the Ranelagh gardens.A Space to Transformin
need of renovation, this apartment reveals timeless charm with its original woodwork
and generous volumes. Its star-shaped layout ensures fluid and harmonious
circulation.A grand entrance leads to a master suite with an en-suite bathroom and

a majestic living room bathed in natural ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL
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